

Fraktion der CSU und FDP im Bezirksausschuss

Aubing-Lochhausen – Langwied



Fraktionsmitglieder:

Leopold Arning, CSU

Marion Bergmann, CSU

Barbara Götz- Schuhbach, CSU

Sebastian Kriesel, CSU

Sibylle Schrott, CSU

Manfred Spannagl, CSU

Christian Stockmann, CSU

Silvia Weber, CSU

Christa Zeilermeier, CSU

Dr. Franz Becker FDP

**Präsenzroboter für die langzeiterkrankten Kinder in den Schulen im
22. Stadtbezirk Antrag zur Sitzung am 14.09.22**

Der Bezirksausschuss bittet die Landeshauptstadt München, das Konzept „Schülerroboter Charlie“ (Telepräsenzroboter) für die Anwendung auf die Schulen im 22. Stadtbezirk zu prüfen und mit der Anschaffung dieser Geräte, den Schulen im 22. Stadtbezirk ein Werkzeug an die Hand zu geben, das den Rückstand von Schülern auffängt, die krankheitsbedingt ausfallen. Um Telepräsenzroboter zu finanzieren, wird die Landeshauptstadt München aufgefordert, mit der in München ansässigen Bristol Myers Squibb-Stiftung Immunonkologie zu kooperieren bzw. auf Crowdfunding zu setzen.



Bildquelle: <https://www.noisolation.com/de/av1>

Begründung:

Die Institution "Schule" stärkt durch Bildung das Fundament der Chancengleichheit innerhalb einer Gesellschaft. Doch geht es im Schulalltag nicht nur um die Teilnahme am Unterricht, sondern ebenso um den so wichtigen, sozialen Austausch, der den Verlauf des weiteren Lebens prägt. Leider ist es nicht allen Kindern und Jugendlichen möglich, regelmäßig die Schule zu besuchen. Die Gründe reichen von chronischer Krankheit bis hin zu emotional bedingter Schulvermeidung. Der Ausschluss vom Schulalltag und dem sozialen Umfeld führt oft zu langfristigen Problemen, deren Folgen die Kinder und Jugendliche für den Rest ihres Lebens begleiten.

Der Telepräsenzroboter AV1 hilft Kindern und Jugendlichen mit einer Langzeiterkrankung wieder Anschluss an die Schule und ihr soziales Leben zu finden. Er fungiert als ihre Augen, Ohren und Stimme und vertritt sie überall dort, wo sie physisch nicht sein können, da sie sich im Krankenhaus oder zu Hause befinden.

Es ist das wirtschaftlichste, sinnvollste Modell zu wählen und das Schulpersonal zu schulen.

Für den Antrag

Leopold Arning

Quellen:

<https://www.noisolation.com/de/av1>

<https://stiftung-io.org/avatarinmuenchen/>